SAUNA REGULATIONS
The use of the sauna is based on reservation of a time slot. That is why the choice of whether or not to wear swimwear is free.
Per timeslot the price for the first 2 guests is € 7.50 per person (with a minimum of € 15.00) and € 5.00 per person for the next 2 guests. The maximum price per apartment is € 25.00.
You bring your own bath supplies or you rent a Sauna package from us. This consists of:
Towels (rent 2 pieces) € 5.00 Bathrobe (rent) € 5.00. Bath slippers € 5.00 (buy them, so you take them home). Ladies sizes 37-41, men sizes 42-46.
You change clothes in your own apartment. You preferably start rested and relaxed at the sauna bath. Do not eat too heavily and make sure you have had enough to drink. Go to the toilet beforehand and take a warm shower. This way you start clean, relaxed and preheated in the sauna bath.
You wear a bathrobe to and from the sauna. Do not walk on the lawn, but follow the paths.
Mandatory use of bath slippers in connection with hygiene and safety:
o Wearing slippers is mandatory everywhere.
o Only slippers are not allowed in the sauna.
Before and after entering the sauna or jacuzzi, take a cold water or hot shower. Even before you go into the plunge pool. From a hygienic point of view, it is mandatory to sit in the sauna on a towel, with the feet also resting on the towel. The white towels from the bathroom may not be used for the sauna.
Children from the age of 14 are only admitted under the supervision of their parents. To avoid accidents, it is better for children to take the sauna with a lower temperature and stay in the sauna for only a short time (max. 5 min.). The sauna is not a playground, but a place for peace and tranquility. We ask you not to be noisy because of the neighbors. Sound carries a long way at night.
Smoking is not allowed in the entire sauna area.
It is not allowed for guests to pour other fragrance oils on the sauna heater without prior consultation.
The sauna is not a canteen. You eat in the guesthouse. A snack and a drink is of course allowed.
Leave the room tidy for the next visitors. Take your belongings with you to your apartment and dispose of waste in the appropriate container. You can leave the towels and bathrobes in the laundry basket. Leave the sauna on time.
Disruptive behavior and / or intimate contact is not allowed. Guests who do not comply with this must leave the sauna on first request, after full payment. We reserve the right to refuse or expel people from the complex at any time.
If you decide not to use the sauna after checking in, you will still pay the full costs, excluding the rental of a sauna package.
B&B Aan de Bagijnstraat is not liable in the event of loss or theft of goods or valuables brought along by the guest.
B&B Aan de Bagijnstraat does not accept any liability with regard to injury to persons and / or damage to goods. Enter and use at your own risk. By using the sauna you automatically declare that you agree with our house rules.


RÈGLEMENT DU SAUNA
L'utilisation du sauna est basée sur la réservation d'un créneau horaire. C'est pourquoi le choix de porter ou non un maillot de bain est libre.
Par tranche horaire, le prix pour les 2 premiers invités est de 7,50 € par personne (avec un minimum de 15,00 €) et 5,00 € par personne pour les 2 personnes suivantes. Le prix maximum par appartement est de 25,00 €.
Vous apportez vos propres fournitures de bain ou vous louez un forfait Sauna chez nous. Cela consiste en:
Serviettes (location 2 pièces) 5,00 € Peignoir (location) 5,00 €. Chaussons de bain 5,00 € (achetez-les donc vous les emporterez chez vous). Tailles femmes 37-41, tailles hommes 42-46.
Vous changez de vêtements dans votre propre appartement. Vous commencez de préférence reposé et détendu au sauna. Ne mangez pas trop et assurez-vous d'avoir assez bu. Allez aux toilettes au préalable et prenez une douche chaude. De cette façon, vous commencez propre, détendu et préchauffé dans le bain de sauna.
Vous portez un peignoir pour aller et revenir du sauna. Ne marchez pas sur la pelouse, mais suivez les chemins.
Utilisation obligatoire de chaussons de bain en lien avec l'hygiène et la sécurité:
o Le port de chaussons est obligatoire partout.
o Seuls les chaussons ne sont pas autorisés dans le sauna.
Avant et après être entré dans le sauna ou le jacuzzi, prenez une douche froide ou chaude. Avant même d'entrer dans le bassin profond. D'un point de vue hygiénique, il est obligatoire de s'asseoir dans le sauna sur une serviette, les pieds reposant sur la serviette. Les serviettes blanches de la salle de bain ne peuvent pas être utilisées pour le sauna.
Les enfants à partir de 14 ans ne sont admis que sous la surveillance de leurs parents. Pour éviter les accidents, il est préférable que les enfants prennent le sauna avec une température plus basse et ne restent dans le sauna que pendant une courte période (max. 5 min.). Le sauna n'est pas un terrain de jeu, mais un lieu de paix et de tranquillité. Nous vous demandons de ne pas être bruyant à cause des voisins. Le son a un long chemin la nuit.
Il est interdit de fumer dans tout l'espace sauna.
Il est interdit aux clients de verser d'autres huiles que les huiles parfumées existantes sur le chauffe-sauna sans consultation.
Le sauna n'est pas une cantine. Vous mangez dans la maison d'hôtes. Une collation et une boisson sont bien entendu autorisées.
Laissez la pièce bien rangée pour les prochains visiteurs. Emportez vos effets personnels dans votre appartement et jetez les déchets dans le conteneur approprié. Vous pouvez laisser les serviettes et les peignoirs dans le panier à linge. Quittez le sauna à l'heure.
Les comportements perturbateurs et / ou les contacts intimes ne sont pas autorisés. Si vous ne respectez pas cette règle, vous devrez quitter le sauna sur première demande, après le paiement intégral. Nous nous réservons le droit de refuser ou d'expulser des personnes du complexe à tout moment.
Si vous décidez de ne pas utiliser le sauna après l'enregistrement, vous paierez toujours l'intégralité des frais, à l'exclusion de la location d'un forfait sauna.
B&B Aan de Bagijnstraat n'est pas responsable en cas de perte ou de vol de biens ou d'objets de valeur apportés par le client. B&B Aan de Bagijnstraat décline toute responsabilité en cas de blessures corporelles et / ou de dommages aux biens. Entrez et utilisez à vos propres risques. En utilisant le sauna, vous déclarez automatiquement que vous acceptez nos règles de la maison.
